

La 7 Foire européenne de l'horlogerie et de la bijouterie à Bâle

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Revue économique franco-suisse**

Band (Jahr): **59 (1979)**

Heft 1

PDF erstellt am: **23.07.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-886757>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

La 7^e Foire Européenne de l'horlogerie et de la Bijouterie à Bâle

1 430 exposants — de 17 pays — seront présents lorsque s'ouvrira à Bâle la 7^e Foire Européenne de l'Horlogerie et de la Bijouterie (du 21 avril au 1^{er} mai 1979). Deux fois plus qu'en 1973, année de création de cette manifestation, la plus importante du monde en son genre. Chacune des nations représentées a augmenté sa participation, jusqu'à plus de 400 % ! Et pour la première fois, la bijouterie vient au premier rang quant au nombre d'exposants, même si l'horlogerie occupe toujours la plus grande surface.

L'important agrandissement décidé par la Foire de Bâle en 1978, portant la surface totale à 70 000 mètres carrés, laissait prévoir que le nombre total des exposants passerait cette année à 1 500. Mais, malgré la demande, il n'a pas été possible d'atteindre ce chiffre, les anciens exposants ayant fait valoir leurs demandes d'augmentation d'espace. Ce chiffre de 1 430 représente déjà une progression de près de 17 % par rapport à l'an passé... et de 100 % en comparaison avec la première FEHB en 1973, qui avait enregistré 712 participations. Ce succès est d'autant plus remarquable que plusieurs autres manifestations spécialisées dans l'horlogerie et la bijouterie ont vu le jour au cours de ces six dernières années.

Voici la liste des exposants 1979, par branche et par nation :

Pays	Horlogerie	Bijouterie	Branches annexes	Total
Suisse	312	66	115	493
Allemagne Féd.	118	257	49	424
France	55	77	23	155
Italie	12	94	22	128
Grande-Bretagne	19	38	9	66
Espagne	—	44	1	45
Grèce	—	31	—	31
Hollande	5	9	6	20
Belgique	2	14	2	18
Autriche	1	9	6	16
Norvège	—	10	—	10
Portugal	—	10	—	10
Finlande	—	6	1	7
Danemark	1	3	—	4
Irlande	—	—	1	1
Suède	—	1	—	1
U.S.A.	—	1	—	1

525 : 37 % 670 : 47 % 235 : 16 % 1 430

On remarquera que la Suisse, pays hôte, détient toujours le record de participation, mais de justesse. Le nombre d'exposants venus des autres pays européens a progressé de façon spectaculaire. Si l'on compare les inscriptions 1979 des principaux pays de la CEE avec celles de 1973, on obtient les chiffres suivants qui se passent de commentaire :

	1973	1979	Augmentation
Allemagne Féd.	177	424	140 %
France	94	155	61 %
Italie	22	128	480 %
Grande-Bretagne	41	66	61 %
Belgique-Hollande	9	38	322 %

Les Suisses, qui participent pourtant depuis près de 50 ans au secteur « horlogerie-bijouterie » de la Foire de Bâle, ont aussi augmenté leurs rangs durant cette période : + 38 %. Si l'on examine l'évolution des différentes branches, on constate que les bijoutiers passent pour la première fois en tête. Leurs 670 exposants représentent le 47 % du nombre total. Mais les horlogers occupent toujours la plus importante surface à Bâle, en raison des dimensions plus grandes de leurs entreprises.

Il convient de rappeler qu'à Bâle ce sont les fabricants d'horlogerie et de bijouterie qui exposent leurs produits, et non des grossistes ou des distributeurs. Ceci est certainement une des raisons majeures du succès que s'est taillé la Foire Européenne de l'Horlogerie et de la Bijouterie.



LA BALOISE

Compagnie suisse d'Assurances sur la vie

Entreprise régie par le code des Assurances

Fondée à BALE en 1864

Polices indexées et revalorisables - Contrats « PIERRE »

Direction pour la FRANCE : 51, rue Le Peletier - PARIS (9^e) tél : 280.64.11

Bureaux régionaux : 35, cours Vitton - LYON (6^e) tél : (78) 89.15.54

20, rue Montgrand - MARSEILLE (6^e) tél : (91) 33.90.35

« *DYNALBA* » : *L'Assurance-Vie de demain au prix d'aujourd'hui*